

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Verín, 14 de marzo de 1996.—El Alcalde, Juan Manuel Jiménez Morán.

9401 RESOLUCION de 11 de marzo de 1996, del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria (Las Palmas), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 150, de fecha 15 de diciembre de 1995, y en el «Boletín Oficial de Canarias» número 28, de fecha 4 de marzo de 1996, se publica la provisión de plazas vacantes por concurso-oposición en régimen de promoción interna, así como los anexos a las bases generales, correspondiendo los mismos a las siguientes plazas: Una plaza de Oficial Segunda Mecánica; una de Capataz Supervisor-Inspección; una de Conductor; una de Peón Lava-Coches, y dos de Peón para el Servicio Municipal de Recogida de Basuras del excelentísimo Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.

Lo que se hace público a los efectos oportunos, señalando que en el plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», advirtiendo que los sucesivos anuncios relativos a la convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de Canarias», en el «Boletín Oficial de la Provincia», y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Las Palmas de Gran Canaria, 11 de marzo de 1996.—El Alcalde-Presidente, José Manuel Soria López.

9402 RESOLUCION de 21 de marzo de 1996, del Ayuntamiento de Vélez-Málaga (Málaga), referente a la convocatoria para proveer doce plazas de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» número 24, de fecha 2 de febrero de 1996 y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 26, de 24 de febrero, se publican la modificación de las bases para la provisión, en propiedad, de doce plazas de Guardias de la Policía Local, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, grupo D.

El nuevo plazo de presentación será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», dando por presentadas las que lo hayan sido como consecuencia del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de julio de 1995.

Los sucesivos anuncios solamente se harán públicos, conforme a las bases, en el «Boletín Oficial» de la provincia y en los tablones de edictos del Ayuntamiento.

Vélez-Málaga, 21 de marzo de 1996.—El Alcalde-Presidente, Francisco Toboso Plaza.

9403 RESOLUCION de 26 de marzo de 1996, del Cabildo Insular de Tenerife (Tenerife), referente al concurso para proveer varias plazas de Extensión Agraria.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tenerife», de 25 de marzo de 1996, aparecen publicadas las bases para la provisión de los siguientes puestos:

Jefe de Agencia de Extensión Agraria

Características del puesto: Código: 370. Nivel: 24. Unidad Orgánica: Extensión Agraria. Localización: Buenavista. Funciones esenciales:

Responsabilidad en la consecución de los objetivos de la Agencia de Extensión Agraria. Dirección del personal de la Agencia, Gestión Administrativa, custodia y conservación de los medios con que cuenta la Agencia.

Asesoramiento, formación e información al responsable de explotaciones agrarias, mejora de las técnicas utilizadas en las mismas, tramitación de ayudas, obras comunitarias y ejecución de campañas.

Promoción del asociacionismo agrario y del desarrollo rural. Control de parcelas experimentales.

Redacción de estudios e informes.

Jefe de Sección de Coordinación de Extensión Agraria

Características del puesto: Código: 417. Nivel: 24. Unidad Orgánica: Extensión Agraria. Localización: Santa Cruz de Tenerife. Funciones esenciales:

Organización, supervisión, coordinación y control de trabajo de las unidades integradas en la Sección, en especial, las Agencias de Extensión Agraria y su coordinación con las restantes unidades del Servicio, en dependencia directa del Jefe del Servicio Técnico de Agricultura, Ganadería y Pesca.

Realización de trabajos de apoyo a las Agencias de Extensión y supervisión directa de los Agentes Especialistas. Redacción de estudios e informes.

Las instancias, solicitando tomar parte en el concurso, se presentarán en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio, de acuerdo con lo establecido en las bases de la convocatoria.

Santa Cruz de Tenerife, 26 de marzo de 1996.—El Presidente.—Ante mí, el Secretario.

9404 RESOLUCION de 29 de marzo de 1996, del Ayuntamiento de Burriana (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía Local.

El Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria celebrada el día 7 de marzo de 1996, acordó por unanimidad dejar sin efecto el acuerdo del Ayuntamiento Pleno, adoptado en sesión celebrada el día 7 de diciembre de 1995, por el que se aprobaba la convocatoria y bases que habían de regir las pruebas selectivas para cubrir, en propiedad, una plaza de Cabo de la Policía Local, publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» de 21 de diciembre de 1995 y anuncio de las mismas en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» de 24 de enero de 1996, y en el «Boletín Oficial del Estado» de 24 de enero de 1996.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Burriana, 29 de marzo de 1996.—P. D. (27 de julio de 1995), la Concejala Delegada, María Angeles González Morcillo.

9405 RESOLUCION de 29 de marzo de 1996 del Ayuntamiento de Trigueros (Huelva), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Huelva» número 13, de fecha 27 de marzo de 1996, aparece publicada la convocatoria de bases para la provisión de una plaza de Administrativo, por promoción interna, por el sistema de concurso-oposición.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán, exclusivamente, en el «Boletín Oficial de la Provincia de Huelva» y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Trigueros, 29 de marzo de 1996.—El Alcalde.